

23 de Mayo 2025.

### Propuesta de Temario mayo mesa Unamuno

#### 1) AySA

Hasta el momento nadie de la empresa Aysa se comunicó para ver el destino de las obras de la calle Larrazábal, que en algún momento va a afectar el flujo de agua potable de todos los barrios. Dado que la mega obra proyecto sur sigue hasta el momento parada sin saber si continuara y eso afectara la provisión de varios distritos, y nuestros barrios en particular. Además, se deja constancia de pérdidas de agua en barrio 3 de enero en las calles Fiorentino y hornos, pablo camarero y hornos. Se recuerda que Aysa es una de las empresas intimadas a cumplir el fallo Mendoza.

#### 2) Cloacas.

Se redujo la cantidad de viajes del camión atmosférico que desagota las cámaras de la red cloacal lo que traerá problemas de contaminación freática al barrio, dado que se incrementó la cantidad de agua caída y estamos en temporadas de lluvias, lo que se mezcla con las cámaras de la red cloacal que NO tiene circulación y desbordan. Sólo hay 1 camión 2 veces x semana que no alcanza y es insuficiente. ¿¿Aguardamos información sobre la red cloacal que debía financiar el ENOHOSA...?? Se dijo que el Municipio explora fuentes de financiamiento nuevas, ¿cuáles y qué resultados dieron? en quien se mantiene la responsabilidad, ¿si la nación no se hace cargo? qué acción judicial hizo la provincia o el municipio con este reclamo?

#### 3) Luz

Redes: desde el barrio soledad nos hacen llegar la inquietud por la falta de mantenimiento de los morsetos que interconectan la red de media tensión con los domicilios. En varios lugares se observa un deterioro y se requiere intervención del municipio que es quien tiene a cargo su asistencia y mantenimiento, los vecinos se ofrecen a acompañar un relevamiento para resolver esta situación.

#### 4) Viviendas

24 y 26 mejoramientos, qué información hay sobre los convenios? La municipalidad o quien tiene información sobre el tema. La cooperativa informa sigue teniendo gastos de seguro y no se dio por cerrada la obra. 19 mejoramientos con provincia sin ejecutar y desactualizados, se presentó en diciembre. De los 20 frentes a conveniar con provincia nadie informó nada sobre cómo continúa la gestión.

#### 5) Contaminación

Sabemos que se hizo un reconocimiento del terreno en el Barrio Paredón, lindante a Sadesa, por parte de provincia y municipio, pero sería bueno confirmar fecha de estudio de suelo, fehacientemente. Un tema relacionado es la autorización para el desagüe del barrio que permite evitar que el agua traslade alguna posibilidad de contaminantes. Corresponde que la provincia y el municipio gestionen dicha autorización de vuelco. Solicitamos además que se informe en qué estado está la financiación de la obra de desagües en el Barrio El Paredón que estaba a cargo de la SISU.

#### 6) Basura

Se observa que el contenedor emplazado en la intersección de defensa y Larrazábal persiste, y continúa la quema y sitio de arrojo. Se reitera el pedido de retiro. La semana pasada se produjo un accidente y caída de poste por las maniobras de limpieza, en ese lugar. Hasta el momento nadie se comunicó sobre la propuesta de las cooperativas de los barrios para ampliar el radio de limpieza y mantenimiento. A pesar del esfuerzo municipal se observa el incremento de sitios de arrojo, reiteramos propuesta de ampliar la participación en la limpieza asistiendo a las cooperativas barriales.

7) SE OREGA AL TEMARIO - INUNDACIONES -

Platantes & reclamos de los Nafas. Uno veena  
 tiene su caso lleno de agua de medio ambiente  
 & piden dirección y teléfono. En el Barrio  
 DAM. Solicitan bombas o compresores para poder  
 sacar el agua. Demuevan q' todo el DAM se  
 inundó. Como hizo un zanjeo su salida  
 se hizo florificación (proyecto de redes finas)  
 en el tramo de Varro Zabal - No se puede definir  
 que empresa va a intervenir. Barrio 8 de Dirección  
 para los muebles inundados el municipio va  
 a intervenir en Promio 64 entre Hornos y Louso

1) Aysa: la situación sigue con la obra parada,  
 no se continúan - Obras por cuenta de terceros  
 no hay presupuesto. Ayso pide que denuncien  
 ante Aysa la pérdida de agua que no  
 lo pagan en los recibos. Las unidades  
 móviles no pueden ingresar a los casos de los  
 vecinos y se debe cumplir con la Seg. y Higiene  
 dicen recorrer el DAM y en qué situación se  
 encuentran. Atención al público Robinsona  
 Ayso no ejecuta y se desconoce que empresa  
 ejecutaria.

2) CIACAS - dicen que es insuficiente con los  
 desbordes - Hornos - Reomo - José R. Rosa, Jorwina  
 y Blanco Rosa - Medio Ambiente está sosteniendo  
 con costo excepcional. Se espera q' se termine la  
 obra de Promio - los vecinos denuncian.

que van a tener enfermedades y los  
desbordes cloacales - Se dejó constancia  
en acto que es lícito y que es pública  
y se tiene planificado los otros.

Defensoría está juntando documentación  
para iniciar acción judicial

3) Luz: Barrio Soledad están teniendo  
problemas con los morcetes y el problema  
es dentro del Barrio. Dice que corresponde  
a cargo del Municipio solucionar los  
morcetes y fides se resuelva. Se van a  
conferir con Valentín de Redes - Monte -  
Mimiento de esleado. -

Denuncian nuevamente el alto costo de  
las facturas (3 de Enero - 1º de Octubre -  
de Herradura) x tarifas desmedidas.

Los vecinos deciden no pagar esas facturas  
se hacen los reclamos sin solución.

Edesur pide por las facturas para realizar  
el respectivo reclamo. Se comunican desde el  
Municipio y Defensoría oficio con la  
problemática - Van a sensibilizar los  
vecinos los comuneros para trasladarlo a  
Edesur. Hacer identificar los puntos y  
que el Municipio haga el correspondiente  
reclamo.

4) VIVIENDAS y 6) BASURA.

se siguen esperando mejoramiento. 24 y 26  
habitat de MLC e/ Nación -

Esperar el 1º desembolso de lo Adendo para comenzar lo obra

~~Residuos~~ Residuos: el tema basura va a la boca de fomento y los lugares de arroyo no se cumplen. Hacer coordinaciones para poder recolectar la basura. El MLZ está tratando de implementar alianzas con la recolección y la quinta de arroyo y conjuntamente con Coveya y el Municipio de Panamá. Demuestran que tienen de otro lado tiran las bolsas y se van, se está tratando de encuzar y fideicomiso para que vayan las camionetas.

5) CONTAMINACIÓN: el MLZ se aferran para evaluar los ruidos y nivelar las calles.

Respecto de los ruidos con Ferron y Sadese no se puede conectar con los caños. Con la otra mitad del barrio pero es de cloaca (lo uniforme beds) con 2 bocas. Se va a creaciones donde desemboca - montando a lo empresa para la planta de Tratamiento. -

Se está tratando de que el agua tenga salida y la nivelación

Camilo Ferron cronizan con la caudo al Reschulo - Se mejoraron conchitos. los tratamientos de afluentes también van para el Reschulo - líquidos pluviales y cloacales van con los otros en arroyo. Con respecto a los otros se está estudiando como proceder con los trabajos.

Lo proyectado de Cal se mitió con respecto a Sodase. Cambiaron caños y los trabajos realizados es fano q' no fose el Paredon. Sodase pueblo haco adelante.

Se unfermeabilizo parte del Paredon y se les fidieron mas muestras y se comprometen o reparan el paredon desde adentro. Con lo Ferron esta fawendo una cónsua y lo planto va a seguir volcando haco atrás y caño al que se refiere se va a anular. Lider que lo confeso se haco cargo de lo desques. (Ferron) a los vueltas se deben realizar 2 bocas mas junto con Acumar.

Estudio de Puelo: se realizo recorrido faw los lugares donde tomar los muestras faw el estudio conforme el estudio. Con eso se tendió una clara informacion. Se realizara en los dias siguientes. Lo Pire junto a la gente fawo que recorda proceso del estudio con sus resultados.

Cierre del Acta

Proximo 19 de Junio 10 hs